

23 木曾川と堀川・上下流をつなぐ交流会（下流編）

- 【期 日】 令和元年 11 月 30 日（土）
- 【会 場】 愛知県名古屋市内（熱田神宮、二葉館、豊田佐助邸、名古屋能楽堂ほか）
- 【参加者】 上流域：唐澤木祖村村長 ほか 67 名
下流域：伊東名古屋副市長 ほか 21 名 計 90 名（スタッフ含む）
- 【内 容】 以下の通り

平成 19 年度から 3 年間にわたり、堀川浄化を目的とした木曾川の導水実験がきっかけとなり、平成 20 年度に「木曾川がつなぐ山とまちインターネットフォーラム」という名称で本イベントが始まって以来、下流の住民が上流域（郡内輪番制）を訪れる形で実施してきましたが、平成 28 年度より上下流の住民が双方の地域を訪れる形に変化し、今回で通算 15 回目の開催となりました。

当日は木曾郡内から 68 名が参加し、下流側参加者ととともに 4 グループに分かれ、午前中は堀川クルーズ（納谷橋～宮の渡し間）と熱田神宮の見学を行ったあと、昼食は K K R ホテル名古屋へ移動し、午後は木曾地域の水力発電に関わりの深い福沢桃介の邸宅であった「二葉館」及び近隣にある豊田佐助邸を見学、最後に名古屋能楽堂にて意見交換会を行いました。

意見交換会では、参加者 4 グループからそれぞれ代表の方にお話しいただきました。相撲甚句を唄われた方のほか、かつて名古屋にお住まいであった方からは堀川の昔と今の姿を比べてお話を聴くことができました。また、上流域を代表して木祖村の唐沢村長、下流域を代表して名古屋市の伊藤副市長よりそれぞれご挨拶をいただき、最後に記念撮影をして閉会となりました。

☆当日の様子



熱田神宮見学（ガイドより説明）



堀川クルーズ（服部氏による堀川の説明）



昼食時の様子



二葉館見学（ガイドより説明）



豊田佐助邸見学（ガイドより説明）



意見交換（木遣り歌披露）



意見交換会（上流参加者からの意見発表）



意見交換会（下流参加者からの意見発表）



意見交換会（唐澤村長挨拶）



意見交換会（伊東副市長挨拶）



参加者全員での集合写真